

NEWS

Digelar Selama 3 Hari, Diklat Terpadu Dasar GP Ansor Angkatan I Kota Solok Resmi Dibuka

JIS Sumbar - KOTASOLOK.NEWS.OR.ID

Aug 3, 2024 - 16:00



SOLOK KOTA - Kegiatan pendidikan dan pelatihan (Diklat) Terpadu Dasar Gerakan Pemuda (GP) Ansor Angkatan I Kota Solok, Sumatera Barat resmi dibuka pada Sabtu, 3 Agustus 2024.

Pembukaan Diklat yang digelar di Laing Park, Kecamatan Tanjung Harapan,

Kota Solok itu dihadiri langsung oleh Pimpinan Wilayah GP Ansor Sumatera Barat Dr. Rahmat TK. Sulaiman Kanwil Kementerian Agama Sumatera Barat, Waka Polres Solok Kota Kompol Joni Darmawan, SH, Kodim 0309/Solok, Kabag Kesra Kota Solok Ferry Hendra, Kepala Kementerian Agama Kota Solok H Mustafa Ma, Pimpinan Cabang GP Ansor Kota Solok Ustadz Bobby Gustiadi, beserta panitia pelaksana dan peserta Diklat.



Dalam sambutan sekaligus pembukaan secara resmi kegiatan Diklat Terpadu Dasar Gerakan Pemuda Ansor Angkatan I Kota Solok, Pimpinan GP Ansor Wilayah Sumatera Barat Dr. Rahmat menyampaikan harapan, agar kegiatan tersebut dapat memberikan manfaat besar, bagi peserta maupun masyarakat secara umum, baik dalam bidang keagamaan, sosial, serta tanggap bencana di daerah Sumatera Barat, dan khususnya Kota Solok.

Ditekankan Rahmat, bagi peserta Diklat GP Ansor harus berdampak dalam kehidupan bermasyarakat, tidak hanya untuk mendapatkan nama maupun sertifikat kader GP Ansor, melainkan mesti melakukan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat banyak.

"Melalui kegiatan Diklat Terpadu Dasar Gerakan Pemuda Ansor Angkatan I Kota Solok ini, diharapkan dapat membentuk kader yang berkualitas yang memiliki visi dan misi yang jelas untuk kemajuan GP Ansor kedepannya," ungkap Dr. Rahmat. Selanjutnya Dia juga mengharapkan peserta Diklat dapat mengikuti zaman dengan menguasai teknologi yang berkembang.

"Karena GP Ansor merupakan masa depan Nahdathul Ulama (NU) yang akan menjadi garda terdepan bagi NU," pungkasnya.

Sebelumnya Pimpinan Cabang GP Ansor Kota Solok Ustadz Bobby Gustiadi mengungkapkan rasa terima kasih kepada Pimpinan Wilayah yang memberikan mandat untuk melaksanakan Diklat di Kota Solok.

Dikatakannya, kegiatan Diklat GP Ansor ini merupakan yang pertama kali dilaksanakan di Kota Solok, namun Dia bersyukur antusias dan peserta yang mengikuti kegiatan cukup banyak.

"Kami berharap dengan adanya Diklat ini, dapat terjalin kolaborasi dengan semua elemen masyarakat maupun Pemerintah Daerah, untuk memajukan GP Ansor di

Kota Solok," tutur Ustadz Bobby.

Kegiatan pembukaan Diklat Terpadu Dasar GP Ansor ini turut dimeriahkan dengan Tari Pasambahan dan pertunjukan Bela Diri Silat oleh anggota GP Ansor.

Adapun kegiatan Dikat ini dilaksanakan selama 3 hari, sejak Jum'at hingga Minggu, 2-4 Agustus 2024, dengan peserta mayoritas berasal dari santri dan santriwati Pondok Pesantren yang ada di Kota Solok dengan batas usia minimal 16 tahun. Selain dari Kota Solok, Diklat GP Ansor ini juga berasal dari Kabupaten Tanah Datar dan Kabupaten Pasaman Barat. Jumlah total peserta sebanyak 43 orang.